

Pressemeldung

## Architekturkongress „Impulse“

**Nachhaltigkeit, Innovation und interdisziplinärer Austausch:** Begleitend zu den Fachmessen elektrotechnik und Inolope Expo öffnet am 12. Februar 2025 erstmals der Architekturkongress „Impulse“ seine Tore.

Zum Start ins neue Jahr lädt die Messe Dortmund und Heinze Architekten, Planer und Interessierte aus der Baubranche zum Kongress „Impulse“ ein. Mit einem breiten Spektrum an Themen wie erneuerbare Energien, Technik-Trends, Nachhaltigkeit und Fassadengestaltung bietet die Veranstaltung einen tiefgreifenden Einblick in die Zukunft des Bauens. Das Programm schlägt dabei die thematische Brücke zwischen der elektrotechnik und der Inolope Expo. Im Fokus stehen zirkuläre Bauweisen, innovative Technologien und visionäre Projekte, die von hochkarätigen Experten vorgestellt werden. Der Kongress bietet die ideale Plattform, um aktuelle Trends zu diskutieren und Best-Practice-Beispiele kennenzulernen.

### Programmhighlights:

- **Prof. Felix Waechter (Waechter+Waechter Architekten)** präsentiert Einblicke in Projekte wie die Innovationsfabrik 2.0 in Heilbronn. Ein Leuchtturmprojekt für ressourcenschonendes Bauen.
- **Prof. Dr.-Ing. Susanne Rexroth (HTW Berlin)**, eine Photovoltaik-Pionierin, verrät Insides zur nächsten Generation Photovoltaik und energieeffizientes Bauen.
- **Wiebke Ahues (LXSY Architekten)**, bekannt für Ihren aktiven Einsatz für die Transformation hin zu einer klimagerechten Baubranche, zeigt innovative Ansätze des zirkulären Bauens.
- **Sebastian Thomas (allmannwappner)** gibt Einblicke in das Projekt "Texoversum (Reutlingen)", welches durch einzigartige innovative Fassadelemente aus individuell robotisch gewickelten Kohlenstoff- und Glasfasern besticht.

Die Veranstaltung ist bei der Architektenkammer als Fortbildung angefragt. Renommierete Experten teilen ihr Wissen über ressourcenschonendes Design, innovative Materialnutzung und digitale Bauprozesse. Der Kongress richtet sich an Architekten, Stadtplaner, Ingenieure und alle, die die Zukunft des Bauens aktiv mitgestalten möchten. Abgerundet wird der Kongress durch viele Networking-Gelegenheiten und eine inspirierende Diskussion, die neue Impulse für nachhaltiges und klimagerechtes Bauen setzt.

Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie auf <https://impulse.heinze.de/de>.